

VOUS DITES : RECONNAISSANCE DE MINISTERE !

Notre pasteur Arnaud Van Den Wiele et le pasteur Gilles Pivot Président de l'EPUDF-PACCA ont accepté de répondre à nos questions.

En 6 mots que veut dire pour vous MINISTERE ?

Service, cohésion, joie, audace, avenir et dynamisme.

Pourquoi parle-t-on de RECONNAISSANCE ?

Sentiment de reconnaissance dit Arnaud, car sa foi est le plus beau cadeau de sa vie mais elle est également devenue un besoin, une nécessité de partage avec les gens, grâce à l'outil de parole et d'écriture.

Une reconnaissance aussi qu'il attend maintenant du ministère avec la communauté des Alpes du Sud ; un moment de partage qui scellera un cheminement de plus de 20 ans, vécu comme une traversée du désert, en référence aux 40 années passées dans le désert par Moïse.



Avec qui partager ce ministère ?

Ensuite, Arnaud nous a confié partager son ministère d'abord et surtout avec le Christ, qu'il retrouve matin et soir autour de sa lecture biblique, dans laquelle il puise sa passion chaque jour, mais également son sentiment d'appartenance « familiale ».

Lire la Bible est pour lui similaire à la lecture de l'histoire de sa vie, sentiment fort d'introspection.

Mais malgré sa vocation solitaire, il nous raconte que sa compagne Isabelle est le relais de partage le plus important de son ministère. Première lectrice, Premier avis : son aval est la clé de voûte de tout son travail de réflexion, même s'il éprouve aussi l'envie de le partager avec certains collègues ou un ami important.

En 1 phrase ou 2, pouvez-vous donner vos impressions sur la pertinence de cette interview la veille d'un tel évènement ?

Pour conclure cette entrevue, Arnaud Van Den Wiele revient avec nous sur la route personnelle qu'il a dû emprunter pour se construire et devenir l'homme qu'il est à présent. Chemin semé d'embûches, car il est parti de rien, sans aucune notion de chrétienté. C'est une réflexion et un travail personnel qui ont construit sa foi.

Une catharsis nécessaire qui lui a permis de « passer de la mort à la vie ».

Aujourd'hui Arnaud est profondément heureux, se sent « enraciné » dans une parole ; celle du Christ, et a le sentiment d'avoir trouvé sa vraie famille.

Pasteur Arnaud Van Den Wiele EPU des alpes du Sud

Que veut dire pour vous MINISTERE ?

Ministère : le mot ministère veut dire simplement "serviteur". Un ministre est donc au service de l'Eglise.

Pourquoi parle-t-on de RECONNAISSANCE ?

Les Eglises protestantes professent le sacerdoce universel de tous les baptisés mais elles admettent différents types de ministères : les **pasteurs** ont la responsabilité de la prédication et de la célébration des sacrements, les **anciens ou conseillers presbytéraux** assument le bon fonctionnement d'une Eglise locale, les **docteurs** enseignent. En certains lieux on reconnaît également des **diacres** qui ont le souci des plus démunis. "Pasteur" est le terme générique par lequel on désigne communément ces différents ministères.

L'ordination-reconnaissance est un acte liturgique par lequel la communauté chrétienne **reconnait la vocation** d'un ministre et rend grâce à Dieu pour l'appel qu'il lui a adressé. Le geste de bénédiction posé sur celui ou celle qui s'apprête à exercer un ministère ne lui confère aucun pouvoir particulier mais atteste qu'il fait partie d'un "corps" spécifique en charge du **bon ordre** de l'Eglise pour sa mission d'annonce de l'Évangile.

Avec qui partager ce ministère ?

Au sein de l'Eglise protestante unie de France, un pasteur est un **ministre de l'Union**. C'est à dire qu'il est mis à la

disposition d'une Eglise locale pour un temps mais que celle-ci n'est ni son employeur ni son patron. Ainsi, un ministre peut être appelé à donner une partie de son temps pour des responsabilités ou des tâches régionales ou nationales.



En 1 phrase ou 2, pouvez-vous donner vos impressions sur la pertinence de cette interview la veille d'un tel évènement ?

Un culte d'ordination-reconnaissance de ministère est avant tout **une fête** pour l'Eglise. C'est la raison pour laquelle les pasteurs et les membres des Eglises locales du consistoire ou de la région se réjouissent d'y participer.

Pasteur Gilles Pivot Président de l'EPUDF-PACCA

Interviews réalisées par Richard Godino et Sophie Seydoux